

Decretan fase de alarma ciclónica en provincias occidentales de Cuba



La Habana, 9 sep (RHC) La fase de alarma ciclónica se decretó este sábado para las provincias occidentales de Mayabeque, La Habana y Artemisa ante inminente cercanía del huracán Irma y las probables inundaciones costeras en esos territorios.

De acuerdo al último parte del Estado Mayor de la Defensa Civil pasaba a Fase de Alerta Pinar del Río, y a la Informativa el Municipio Especial de la Isla de la Juventud, en tanto se mantienen en Fase de Alarma el resto de las provincias del país.

Ese mecanismo de protección contra desastres llamó a incrementar la información a la población en las provincias que pasaron a las fases de Alarma y Alerta, haciendo énfasis en la protección de las personas en lugares seguros, ante el impacto de los fuertes vientos y las inundaciones costeras fuertes.(Fuente/ACN)



Radio Habana Cuba